

4. Herren bleibt auf drittletztem Tabellenrang

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 15. Februar 2011 um 20:20 Uhr -



Im Heimspiel der 4. Herren am Samstagabend gegen den VfR Simmern 6 mussten sich die Hausherren nach etwa zweieinhalb Stunden Spielzeit mit 3:9 geschlagen geben. Allein Spitzenspieler Sascha Krämer wusste in den Einzeln einmal mehr voll und ganz zu überzeugen und steuerte zwei Punkte bei. Den dritten Sieg des Abends verbuchte Norbert Ballbach (Foto) an Position zwei gegen Juri Eckmann. Im kommenden Freitagsspiel auswärts beim TTV Leideneck 4 sollte die Mannschaft dringend punkten, da es dann gegen das Tabellenschlusslicht geht.